
 

Diretoria executiva avalia 

resultados da campanha salarial 
 
A diretoria executiva do Sintipel se reuniu nesta última sexta-feira, 06 de 

novembro, para debater diversos assuntos relacionados à categoria, 

especialmente os acordos das campanhas salariais dos setores do papel e 

celulose e do papelão ondulado. A avaliação da reunião, coordenada pelo 

presidente Emerson Cavalheiro, é que dentro do atual cenário, os acordos 

foram positivos, uma vez que asseguraram a manutenção do poder de 

compra dos salários e ainda garantem o pagamento do abono nos dois 

setores, assim como a manutenção de todas as cláusulas sociais.  

Também foi avaliada as negociações com o setor de artefatos de papel, que 

continua aguardando uma proposta oficial do setor patronal, o que deverá 

ocorrer nos próximos dias. Foi tratado, ainda, da renovação do acordo do 

turno de revezamento na Oji Papéis, cujas assembleias já estão marcadas 

para os dias 17 e 19. Na reunião foi tratado ainda de questões relacionadas 

ao dia a dia do Sintipel, entre eles o atendimento odontológico, a 

manutenção do clube recreativo e o apartamento na praia, além do novo 

convênio que oferece aos associados e seus dependentes mais uma opção 

de lazer na praia, através da Colônia dos Químicos, também localizada em 

Praia Grande.  
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